

TSV OVER/BULLENHAUSEN

## Sonnemäker und Heinz Kral Ehrenmitglieder

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des TSV Over/Bullenhausen sind der Vereinsvorsitzende

**Heinz W. Kral**

(Foto) und **Johann August Sonnemäker** zu Ehrenmitgliedern ernannt worden. Kral war dem Verein im Oktober 1946 beigetreten. Er gehörte der Turnabteilung an. Danach nahm er am Boxtraining im TSV teil. Als der Boxbetrieb gestoppt wurde, wechselte Kral in die Tischtennis-Abteilung. Er spielte bis Anfang der 60er-Jahre. Von 1960 bis 1981 war Kral Fußballer. Danach hatte er viele Auftritte mit der TSV-Laienspielgruppe bis zu deren Auflösung. Der Vorsitzende ist seit 1970 beim Tennis und seit zehn Jahren in der Fitness-Abteilung aktiv.



OVER-BULLENHAUSEN

## August-Johann Sonnemäker 65 Jahre dabei

Schon seit Oktober 1946 ist **August-Johann Sonnemäker** (75, Foto) Mitglied des TSV Over-Bullenhausen. Dafür ist



er während der Jahreshauptversammlung geehrt worden. Er war einer der besten Geräteturner. Später entdeckte er seine Liebe zum Fußball. Er spielte auf vielen Positionen – auch als Torwart. August-Johann Sonnemäkers Karriere wurde durch sein „Wackelknie“ beendet. Er war darüber hinaus viele Jahre lang im Vorstand tätig und für Anlagen und Technik zuständig. Getreu seinem Motto „Richtig oder gar nicht“ war und ist er mit vollem Einsatz und ganzem Herzen dabei. Noch heute besucht er regelmäßig die TSV-Heimspiele. (gn)